

令和元年 10月発行～

社協だより

No.07

いきがい・助け合いサミット in 大阪

社会

をつくる地

域包括ケア～生活を支え合う仕組みと実践～

令和元年 9月 9日・10日 「いきがい・助け合いサミット in 大阪(全国大会)」が大阪府立国際会議場にて開催され、三原村社会福祉協議会・岡本貢局長が発表者として参加しました。

参加者総勢 3,300 名で、分科会 32・テーマ『人口が少ない自治体における助け合いによる生活支援に関する課題と対策は何か』に登壇し、『なごみの わ』を発足し住民目線での生活課題について話し合い、まず、独居高齢者の家が「ゴミ屋敷になっている」という情報から、分別のルールの取り組みに発展、資源ごみの活用へと展開し、中学生のオーストラリア研修の支援へと繋がった事など報告させて頂きました。

地域の生活課題はゴミ問題に限らず様々あるかと思います。今後も『なごみの わ』では、一つひとつ改善に向けて取り組んでいきたいと思います。

赤い羽根共同募金

赤い羽根共同募金の期間

令和元年 10月 1日～令和 2年 3月 31日

～あなたの町の募金はあなたの町のために使われています～。

三原村では、この募金により地域の環境美化活動等、地域福祉に役立たせて頂いてます。今年も赤い羽根共同募金へのご協力お願いします。

～じんけんの花植え～

令和元年9月18日（水）若あゆ会会員の皆さんと保育所の園児達が、じんけんの花植えを行いました。天気に恵まれたのですが、暑い中園児達は元気に花を手にし、会員さん達と丁寧に庭やプランターへ植えていきました。



